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MAIRIE DE SAINT-BARDOUX 
 

230 F, route de Clérieux 
26 260 Saint-Bardoux 

 
Téléphone : 04 75 71 57 98 

 
Email : 

SaintBardoux@valenceromansagglo.fr 
 

Site internet : saint-bardoux.fr 
 

Horaires d’ouverture :  

du lundi au jeudi, de 9 h à 12 h 
le vendredi, de 14 h à 17 h 30 

 
Permanence de monsieur le Maire : 

lundi et mercredi (10 h – 12 h) 
vendredi (17 h – 19 h) 

 
Prochains conseils municipaux :  

27 janvier – 24 février – 31 mars 
 

La mairie sera fermée  
du 30 décembre au 3 janvier inclus 

 

Le mot du maire 

 

 

Le dernier bulletin d’informations 
municipales de cette année 2024 
est marqué du sceau de la 
construction de notre nouvelle 
école. En effet, c’est le 22 octobre 
dernier que le premier coup de pelle 
de ce vaste chantier qui devrait s’étaler sur trois ans a été 
donné, concrétisant plusieurs années de réflexion, de 
consultation, de cogitation, d’élaboration… 
Parallèlement, nous venons d’assister au plus haut sommet 
de l’état à un exercice de communication que ce vieux 
proverbe résume tout à fait : « Qui veut noyer son chien 
l’accuse de la rage ». En effet, après avoir accusé sans 
fondement les collectivités locales d’être en partie 
responsables du déficit abyssal de la France, le nouveau 
ministre des finances a décidé dans la loi de finances 2025 
finalement rejetée par l’Assemblée nationale de 
ponctionner significativement les budgets communaux, 
intercommunaux,  départementaux et  régionaux.  Bien sûr,  

  nous  ne  sommes  pas  hostiles  à  une  participation  au  
redressement  des comptes publics, nécessaire et impératif. Mais je pense que nous devons 
commencer par réparer les fuites plutôt que de rajouter sans cesse de l’eau. Par ailleurs, changer 
les règles du jeu au milieu de la partie n’est pas sans conséquence sur les stratégies de gestion 
comptable de nos communes. S’il devait rester en l’état, le nouveau calcul du remboursement de la 
TVA, par exemple, entraînerait une dépense supplémentaire pour notre commune de 31 000 € ! 
Comptons sur la sagesse de nos hommes politiques et du nouveau gouvernement pour opter pour des 
mesures plus pragmatiques et moins idéologiques ou électoralistes ! 
Enfin, pour terminer sur une note plus légère et agréable, je vous informe que les conseillers 
municipaux et moi-même seront heureux de vous accueillir samedi 11 janvier à la traditionnelle 
cérémonie des vœux. Cette année nous profiterons de cette soirée pour souhaiter la bienvenue aux 
nouveaux habitants de la commune, permettant ainsi à chacun de se connaitre. 
Pour l’heure, je vous souhaite de passer de belles fêtes de  
fin d’année, moments chers et indispensables de  
partages familiaux et amicaux. 
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Un nouvel agent communal 

   

 
 
 

 

Lucas Perret,  
porte-drapeau de la commune  

lors de la cérémonie du 11 novembre 
 
 

 

Depuis la mi-février, en raison de l’absence de notre agent technique 
Jorge Torres pour des raisons de santé, Lucas Perret assure les 
fonctions de factotum de la commune. Il est à ce titre en charge de 
l’entretien des espaces verts (taille, tonte, arrosage…) ou des routes 
communales (curage des fossés, fauchage, bouchage des trous 
occasionnés par la pluie ou le passage d’engins agricoles…). Il veille à 
la propreté des espaces publics (dans les toilettes, aux abords des 
points d’apports volontaires…) et effectue de nombreux petits 
travaux d’entretien des bâtiments (peinture, plomberie, 
électricité…). Vous pourrez également le croiser si vous utilisez la 
Salle des fêtes, car il est en charge de la remise des clés et doit 
s’assurer de sa bonne utilisation. Il s’agit donc d’un travail quotidien 
très varié que Lucas assure avec enthousiasme. 
    
 

    
Fin d’année active pour le CCAS 

    
    

L’équipe du CCAS a eu le plaisir de convier les aînés au traditionnel repas 
de fin d’année mardi 3 décembre à 12 heures au Domaine 1888 à Bren. Cet 
établissement était une ferme à l’origine mais a été repris en 2021 par un 
couple de restaurateurs traiteurs isérois Mme et M. Schmidt. Dans une 
ambiance très conviviale, le repas a été chaleureusement accueilli par les 
quarante-sept convives présents.   

Les personnes ne souhaitant pas ou ne 
pouvant pas prendre le repas avaient la 
possibilité de venir chercher un colis de 
fin d’année en salle du Conseil Municipal 
le jeudi 5 décembre, en matinée, en 
présence d’élus du CCAS. Un petit déjeuner d’accueil a été servi à 
tous ceux venus sur place. Pour celles et ceux qui n’ont pas pu se 
déplacer, une livraison à domicile a été assurée par les membres du 

CCAS l’après-midi. C’est ainsi qu’un peu plus de trente colis ont pu être offerts. 
Le traditionnel goûter de Noël des enfants a été offert par le CCAS jeudi 12 décembre à la sortie 
de la classe, en salle de la cantine. De nombreux parents, l’équipe 
pédagogique et le personnel d’animation scolaire étaient présents 
ainsi que les élus du CCAS. Le père noël est bien sûr venu voir les 
enfants et a distribué les papillotes aux nombreuses petites mains 
qui se sont tendues vers lui !  
Merci à tous les membres du CCAS qui participent activement à 
l’animation de notre village en ces fêtes de fin d’année en 
rencontrant nos aînés, nos enfants et nos familles bardousiennes et 
qui sont pour tous l’occasion d’échanger très chaleureusement. 
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La construction de notre nouvelle école communale a débuté ! 

    
Après la longue mais indispensable phase préparatoire de 
réflexion, de concertation et d’élaboration, et sur la base du 
projet retenu et finalisé par la société d’architecte Ecoteam, le 
chantier de l’école communale a enfin commencé. Les mesures 
réglementaires de sécurisation ont entraîné la fermeture 
temporaire du parking pendant la durée des travaux, un nouveau 
plan d’accès à l’école ou à la mairie, ainsi que le déplacement 
sur la route départementale au niveau de l’église des boîtes aux 
lettres de la poste, la mairie, l’école, le sou des écoles et des 

locataires. Conformément au calendrier prévisionnel, la phase de démolition et de terrassement, 
bruyante et potentiellement dangereuse, a été effectuée pendant les vacances de la Toussaint, alors 
que l’école était fermée. Les ouvriers construisent actuellement l’ensemble des fondations et la dalle 
bétonnée qui devraient accueillir la structure en bois du nouvel édifice. Cette structure est en cours 
de fabrication et devrait être assemblée sur place à partir du mois de janvier. Rappelons que les 
nouveaux locaux devraient être terminés au mois de juin afin d’accueillir les élèves dès la prochaine 
rentrée. Ils disposeront alors de deux grandes salles de classe, de nouveaux sanitaires et d’une salle 
commune d’atelier, conformément aux attentes pédagogiques de l’équipe enseignante.  
 

    
Un nouveau local technique pour l’agent communal 

    
Dans le cadre du chantier de l’école, l’ancien préau qui 
sert actuellement de stockage à notre agent technique va 
être réhabilité pour accueillir le restaurant scolaire. Pour 
remplacer ce local vétuste et inadapté, il a été décidé de 
construire un nouveau bâtiment entre les vestiaires de la 
Salle du Stade et le terrain de foot.  
Cet emplacement a été retenu pour plusieurs raisons : 
     1) la commune est propriétaire du terrain  
     2) les réseaux d’eau, d’électricité et d’assainissement 
sont déjà en place, ce qui diminue sensiblement l’impact financier du projet. 
     3) le fait que le bâtiment soit à l’écart du village diminuera les potentielles nuisances sonores et 
permettra une petite zone de stockage extérieur. 
     4) L’occupation des espaces extérieurs ne sera pas concomitante et ne créera donc pas de gêne 
de la part des différents utilisateurs.  
     5) la position perpendiculaire du nouveau bâtiment avec la salle du stade créera un espace 
extérieur protégé du vent du nord.  
Ce bâtiment de 90 m2 permettra de stocker le matériel nécessaire à la gestion des espaces verts 
ainsi que le véhicule de notre agent technique. Il comprendra également un atelier nécessaire pour 
les petites réparations ou la peinture, une zone réservée au stockage de divers mobiliers scolaires ou 
festifs et un petit local de détente, avec douche et sanitaire. Le coût de ce bâtiment, sobre mais 
fonctionnel, sera de 90 000 €, subventionné à près de 80% dans le cadre du chantier global de 
l’école, soit un reste à charge pour la commune d’environ 18 000 € seulement.  
 



 4 

 
Priorisation de la Route Départementale 574A 

 

  

Etat Civil 
 

PACS 
 

Hugo PASQUIER  
& Laure HURAUX 
06 décembre 2024 

 

 
Depuis quelques jours, vous avez peut-être constaté qu’une forêt de 
poteaux indicateurs a fleuri le long de la route départementale reliant 
Saint-Bardoux et Saint-Donat. L’installation de ces panneaux indicateurs 
et  pré-indicateurs  a eu lieu  dans le cadre  de la priorisation  de cette  

 

  
 
 

route départementale. Plusieurs routes communales, comme la route de Piedmeillon ou la route de la 
Plaine, avaient une connexion avec cette RD et devenaient dangereuses à cause d’une mauvaise 
visibilité et l’augmentation du trafic routier. C’est pourquoi la mairie avait demandé en 2022 au 
service du département de faire évoluer la signalisation de cette voirie. La règlementation du code de 
la route implique la mise en place d’une pré-signalisation, multipliant ainsi le nombre de poteaux 
indicateurs. Précisons que ces travaux n’ont pas impacté le budget de la commune puisqu’ils ont été 
pris en charge dans leur intégralité par le conseil départemental. 

 

 

 

 
A propos de l’entretien des chemins communaux 

 
 

   Si les communes ont pour obligation de procéder à l’entretien 
régulier des routes communales, celui des chemins communaux, 
généralement non goudronnés, est laissé à leur convenance. 
Jusqu’à présent, l’entretien des chemins communaux à Saint-
Bardoux était très empirique et parcellaire, effectué ponctuel-
lement par les membres de l’ACCA ou ceux du Sou des Ecoles à 
l’occasion de la traditionnelle marche du 8 mai, voire laissé au 
bon vouloir des riverains eux-mêmes. Certains chemins étaient 
ainsi devenus impraticables, accélérant leur dégradation et les 
menaçant in fine de disparition. Interpelé par les usagers, le 
Conseil Municipal a réuni la Commission Voirie afin de dénombrer 
les chemins et sentiers potentiellement concernés et évaluer le 
coût de leur entretien annuel. Il a ainsi été décidé qu’une 
quinzaine de chemins seront désormais entretenus par Lucas, 
notre nouvel agent technique, qui s’est déjà attelé à la tâche ! 

 

 
Une matinée boudin réussie   

 
 
 

Les membres de l’ACCA en plein travail 
 
 

 

L’ACCA a tenu sa traditionnelle matinée boudin le 10 novembre 
dernier. La manifestation s’est déroulée pour la première fois à 
la Salle du Stade, toute neuve et fonctionnelle. Et ce fut une 
réussite : quelque 300 mètres de boudin et plus de mille 
caillettes ont été vendus, le tout dans la joie et la bonne 
humeur, à la faveur d’une météo particulièrement clémente.  
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Le Chemin des Artistes à Saint-Bardoux 

    
 

La commune de Saint-Bardoux a participé les 12 
et 13 octobre à la seizième édition de la 
manifestation culturelle “le Chemin des Artistes” 
organisée par l’Agglo avec 37 communes du 
territoire. Huit peintres et deux sculpteurs ont 
été reçus, ainsi que le photographe bardousien 
Laurent Farre, invité d’honneur de notre 
exposition à la Salle des Fêtes. Comme l’année 
dernière, les enfants de la garderie ont été 
présents sur le terrain, grâce à la collaboration de Mme Christine Larat Lini et de Mme Zélia 
Robert, dans le cadre d’un travail de sensibilisation à l’art pour les enfants. Muriel Joubert et son 
chœur des Arondelles a par ailleurs honoré par sa présence le vernissage du samedi 12 octobre, par 
une prestation musicale appréciée. C’est ainsi que notre village a accueilli 387 visiteurs, soit 117 de 
plus que l’année dernière, augmentation remarquable que n’ont pas connue les autres communes 
participantes. Il est à noter que, sur le plan matériel et financier, les participants, élus et 
bénévoles, se sont appliqués à minimiser la dépense, l’entrée de la manifestation étant gratuite. Les 
grilles d’exposition ont été gracieusement prêtées par l’Agglo et par la commune de Marsaz que 
Monsieur le Maire tient à chaleureusement remercier ; Christian Rey a généreusement contribué à la 
fabrication des amuse-gueule du vernissage… 
Merci encore à l’ensemble des organisateurs et des bénévoles qui ont su porter l’événement. Une fois 
encore notre village a fait montre d’engagement et de responsabilité, en même temps que de son 
sens de l’accueil. 
     
 
 
 
 
 
 

 

 
Les enfants du périscolaire sur le chemin des artistes 

       
 

Dans le cadre du chemin des artistes des 12 et 13 octobre 2024, 
les enfants du Périscolaire, encadrés par Zélia, ont partagé 
leurs œuvres et leurs réflexions. L’Art permet à chacun de 
décorer son environnement, de le personnifier. Il a également 
pour fonction de fasciner, de 
créer des passions. Les enfants 
du périscolaire de l’école de 
Saint-Bardoux se sont appliqués 
à l'expression du Beau. Ils ont 
créé une œuvre en se reliant 

avec un fil rouge pour signifier leurs liens, et constituer un ensemble 
artistique. Les enfants espéraient amener le spectateur à découvrir 
des choses nouvelles, et… partager un sourire. Une belle aventure ! 
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Un premier marché d’automne prometteur 

         
 

C’est le vendredi 8 novembre  2024 que le Comité des Fêtes a 
inauguré son édition d’automne du marché de Saint-Bardoux, par une 
soirée idéale, au bénéfice d’un temps frais et sec et sans vent, 
propice à la flânerie et aux échanges, comme aux temps de 
dégustation autour des nombreux stands dressés à cet effet sur le 
site de la salle des fêtes : délicieuse soupe de saison de Christian 
accompagnée de sa caillette locale, crêpes maison de Cathy, marrons 
grillés d’Emmanuel importés de chez Mademoiselle Châtaigne, Paninis  
de Sandrine, et spécialités diverses, tandis qu’Amélie, venue avec son  

orgue de barbarie, donnait à cette soirée sa tonalité champêtre, encourageant quelques mélomanes à 
l’accompagner en chœur. Pour les plus jeunes, un espace ludique conçu avec des jeux d’extérieur en 
bois accueillait ce charmant public pour des parties endiablées, en même temps que Fannélie 
proposait ses traditionnelles promenades à cheval dans le village. Chassé par le récent chantier de 
notre école en cours de rénovation, le marché d’automne de Saint-Bardoux élisait domicile, pour la 
circonstance, dans et tout autour de la Salle des Fêtes : une 
première, avec l’acquisition des barnums destinés à améliorer 
l’accueil des clients comme des exposants, pour une bonne 
trentaine de stands, rigoureusement et joliment installés par 
les soins de Catherine et Dominique, soutenues par une belle 
équipe de bénévoles dynamique et ultra performante. Un grand 
merci à eux. Au final, une expérience réussie, pour échapper à 
la concurrence des marchés de Noël de fin d’année. 
 

 

 
Le Comité des Fêtes Bardousien 

    
 

Né le 29 avril 2022 lors de l’Assemblée Générale du comité des Fêtes de Saint-Bardoux, le Comité 
des Fêtes Bardousien (CFB) s’est donné pour but la prise en charge des marchés locaux portés 
jusqu’ici par la commune : le marché estival de la Saint-Jean d’été et le marché de Noël, récemment 
remplacé par un marché d’automne, qui s’est tenu le 8 novembre dernier, afin d’éviter la concurrence 
des nombreux marchés de fin d’année. Il a également animé quelques mois un petit marché 
hebdomadaire sur la place de la salle des fêtes du village, avant que ce dernier ne suspende son 
activité. Destiné à soutenir l’économie locale, comme à promouvoir « le consommer local et le bien-
vivre ensemble au naturel », conformément à sa devise, le CFB invite à privilégier les circuits courts 
pour les produits de terroir, ainsi que le savoir-faire et la créativité d’un petit artisanat local. Il a 
hébergé lors du marché d’automne une trentaine de stands en attirant des producteurs de communes 
voisines et souhaite continuer à asseoir sa notoriété sur la qualité et l’authenticité des produits 
proposés, ainsi que sur la qualité de l’accueil réservé aux usagers comme aux habitants du village. Au 
même titre que foires et marchés font partie du patrimoine rural, le CFB œuvre pour que chaque 
marché constitue une fête du village.  
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Le bar de la salle des fêtes fait peau neuve 

    
 

Fidèle à la philosophie du précédent Comité des Fêtes, le Comité des Fêtes Bardousien a également 
pour mission de participer à la réfection ou à l’achat de tout matériel susceptible d’être utilisé lors 
des différentes manifestations, culturelles ou festives, organisées dans la commune. C’est donc grâce 
à la ténacité et à l’ingéniosité de ses membres actifs, secondés par Lucas, notre agent communal 
intérimaire, que l’on doit la rénovation du bar de la Salle des Fêtes, désormais flambant neuf et 
fonctionnel, pour le plus grand plaisir de tous.  

 
 

 

 

 
Les Arondelles préparent leur printemps   

  
 

Écoutez bien… nous sommes vendredi soir…  Bardousiens, 
bardousiennes, tendez l’oreille : entendez-vous le chant des 
arondelles ? Oui oui, même en plein décembre, il se peut que 
quelques notes qui s’échappent de la maison de Muriel 
Joubert viennent vous régaler. En effet, c’est précisément le  

vendredi soir que les vingt choristes de l’ensemble des Arondelles peaufinent leur répertoire, en vue 
d’une série de concerts en avril 2025 autour d’un quatuor de jeunes musiciens du Conservatoire 
National Supérieur de Musique de Paris. Au programme des œuvres de Bach, Mendelssohn, Fauré et le 
magnifique et rare Psaume 136 de Guy Ropartz. Les membres de l’association remercient la mairie de 
Saint-Bardoux, ainsi que le Département de la Drôme et la DRAC pour leur soutien. Il permet à 
l’association de mener à bien sa mission : faire rayonner la musique classique et le chant choral sur 
le territoire. Les prochains concerts auront lieu : 
 

Vendredi 18 avril à Piégros-la-Clastre 
(Notre-Dame-de-l’Assomption – 20 h.) 

 

Dimanche 20 avril à Romans-sur-Isère 
(Notre-Dame-de-Lourdes – 18 h.) 

 

Lundi 21 avril à Tournon-sur-Rhône 
(Chapelle des Saints-Cœurs – 17 h.) 

 

Pour plus d’informations : 
https://www.lesarondelles.com 

 

     

  

Des nouvelles du Bar d’Où Lien     

 

En latence, en cette période hivernale, le Bar d’Où 
Lien tiendra son Assemblée Générale le vendredi 24 
janvier, à 18 h. 30, à la Salle du Stade. Comme 
toute AG, le bilan de l’année 2024 sera abordé, mais 
également les projets pour 2025. C’est pourquoi le 
Bar d’Où Lien vous attend à son AG afin de 
construire ensemble les objectifs 2025.   
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Le Sou des Ecoles de Saint-Bardoux  

    

  

Le FCCBG ce n’est pas que du foot !  

 

L'Association des Parents d'Élèves de Saint-Bardoux a 
démarré l'année avec deux objectifs : soutenir les 
projets pédagogiques de l'école tout en renforçant les 
liens entre les familles de l'école. Cette année, 
l'association se concentre sur la collecte de fonds pour 
financer le grand projet des élèves de la classe des 
CE2, CM1, CM2 : un voyage d'une semaine en Auvergne, 
sur le thème fascinant des volcans. Ce voyage éducatif 
permettra aux enfants de découvrir une région unique, 
tout en enrichissant leur apprentissage sur le terrain. 
L'autre grand objectif de l'année est d'organiser des 
événements conviviaux pour rassembler les familles et 
les habitants du village autour de moments de partage. 
Ainsi, nous avons lancé la saison avec une petite bourse 
aux vêtements en début d'année, qui nous a permis de 
nous retrouver dans une ambiance chaleureuse de 
partage. Nous avons également fait réaliser des tote 
bags personnalisés « Sou des Ecoles de Saint-Bardoux », 
que nous avons vendus lors du marché d'automne. Ce fut 
l'occasion de discuter avec les villageois et de faire 
connaître nos actions. Les sacs seront en vente toute 
l'année lors de différentes occasions. Pour les mois à 
venir, le Sou a prévu plusieurs rendez-vous. Tout 
d'abord, une soirée karaoké aura lieu le 15 mars, un 
moment de détente et de fun assuré pour les petits 
comme les grands ! Puis, la traditionnelle marche du 8 
mai sera organisée, avec une nouveauté cette année : 
une buvette et une petite restauration. Nous espérons 
vous voir nombreux pour cette marche solidaire, un 
moment à partager en famille ou entre amis.   
    

  

Le club de football Clérieux Saint-Bardoux 
et Granges-les-Beaumont (FCCBG) connaît 
un véritable renouveau avec l’arrivée d’un 
tout nouveau bureau, co-présidé par 
Maxence Leroy et Enzo Vernet. Fort de 
près de 120 licenciés, le club rassemble 
des équipes dans plusieurs catégories : 
seniors, vétérans, U15 et U17 en entente 
avec Peyrins et Saint-Donat, ainsi que U11, 
U9 et U6. Un seul mot d’ordre : la 
convivialité ! Le club propose des matchs 
chaque week-end, rassemblant joueurs et 
supporters autour d’une valeur commune, 
l’amour du ballon rond ! Le club reste 
également très actif dans la vie des 
communes qu’il représente, notamment à 
travers l’organisation d’évènements tout 
au long de l’année, comme le feu d’artifice 
tiré au stade de Clérieux le 13 juillet, le 
repas dansant lors de la fête de la 
musique, le concours de pétanque, le loto, 
le ball trap, ou encore le tout récent 
marché de Noël, organisé le 14 décembre 
sur la Place de l’Eglise de Clérieux, qui a 
rassemblé près de 35 exposants, artisans 
et commerçants afin de célébrer tous 
ensemble les fêtes de fin d’année. Ces 
animations créent une belle dynamique et 
renforcent les liens entre les membres du 
club et la communauté locale. 

 

 
Passion, Danse et Mouvement 

    

 

 

 

Désormais réservés aux enfants de 5 à 7 
ans (de la Grande Section au CE1, classe 
d’Anaïs), les cours de danse se déroulent à 
la Salle des Fêtes, le mardi de 16 h 30 à 
17 h 15, et sont assurés par Elodie Bonnet 
qui accueille cette année 9 enfants. 
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Focus sur : les producteurs bardousiens de fruits et légumes 

 

Le récent marché local d’automne qui s’est tenu à Saint-
Bardoux a permis de mettre une nouvelle fois en avant la 
qualité et la diversité de nos producteurs locaux de fruits 
et légumes. Pour rappel, voici les principaux acteurs de 
notre commune qui officient dans ce secteur d’activité :  
 

Au jardin de Laurent - Laurent Pouzin 
 

Producteur certifié bio de légumes et fruits de saison 
4305 route de la Vallée - 06 47 85 07 53 

https://www.facebook.com/aujardindelaurent 
 

Frédéric Pierro 
 

Activité principale : vigneron BIO (Crozes Hermitage) 
Autre production : noix et huile de noix 

1475 A route de Saint Donat – 06 10 33 08 56 
fred.pierro@sfr.fr 

https://www.facebook.com/frederic.pierro.52 
    

Jean-Luc & Romain Pessiné 
 

Producteur de légumes de saison (asperges…) 
06 82 88 41 86 ou 06 84 18 93 19 

Page Facebook 

Michaël Maisonnat 
 

Producteur de fruits  (poire, abricot, noix)  
et de légumes (cardons) 

Autre activité : viticulteur 
5 chemin des Brayes 

06 79 71 50 84 

Julien Pozin 
 

Production maraîchère 
(petits pois, courgette, asperge, cornichon…) 

et fruitière (abricot) 
985, route de Romans 

06 81 71 08 85 

 

La commission communication 

  

? A vos agendas  ? 
 

Samedi 11 janvier  
Vœux du maire  

& Accueil des nouveaux arrivants  
 

Vendredi 24 janvier 
AG du Bar d’Où Lien 

 
Samedi 15 mars 
Soirée Karaoké  

organisée par le Sou des Ecoles 
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